

Miércoles, 25 de septiembre de 2024
Aniversario de la Escuela de Perfeccionamiento de Aerotécnico EPAE

Ministerio de Defensa Nacional



@DefensaEc

“¡No importa la hora, aquí seguiremos en territorio constatando las labores!”

El ministro de Defensa Nacional, Gian Carlo Loffredo, se encuentra en el lugar para liderar y articular todas las acciones necesarias para continuar mitigando esta emergencia en Quito. [Ver más](#)

Nota Referente: [Ladata](#)



@DefensaEc

¡Gabinete de Seguridad activado: desde el puesto de Mando Unificado se ejecutan acciones para contrarrestar el incendio de [#Guápulo!](#) Desde el [@ecu_911](#), el ministro de Defensa Nacional, Gian Carlo Loffredo, junto a autoridades del Gobierno Nacional y el Alto Mando Militar, coordinan acciones en conjunto, tras el incendio de grandes proporciones suscitado esta tarde en [#Guápulo](#). [Ver más](#)



@DefensaEc

¡ACTIVADOS CON TODO EL CONTINGENTE NECESARIO ATENDIENDO LA EMERGENCIA EN GUÁPULO! 🇪🇨

El ministro de Defensa Nacional, Gian Carlo Loffredo, llegó hasta el lugar para verificar las labores de contención que se están desarrollando para salvaguardar las vidas de las familias quiteñas. [Ver más](#)

Nota referente: [Radio SUCRE 700 AM](#)



@DefensaEc

¡Eucaristía de Fiesta en honor a la Generalísima de las Fuerzas Armadas del Ecuador! ec 🙏

➡ El ministro de Defensa Nacional, Gian Carlo Loffredo, acompañado del Alto Mando Militar, participó de la Eucaristía de Fiesta en honor a María Santísima de la Merced, patrona principal de la República y Generalísima de las Fuerzas Armadas del Ecuador. [Ver más](#)



@DefensaEc

¡655 dosis de sustancias catalogadas sujetas a fiscalización decomisadas en [#Orellana](#) por las FF.AA.!

Personal del [@ejercito ecuatoriano](#) allanó una vivienda, donde se encontraron varias dosis de sustancias catalogadas sujetas a fiscalización (marihuana y pasta base de cocaína), armas de fuego y municiones. [Ver más](#)

Miércoles, 25 de septiembre de 2024
Aniversario de la Escuela de Perfeccionamiento de Aerotécnico EPAE

	<p>@DefensaEc 📢 #EnMedios El comandante General de la Fuerza Aérea Ecuatoriana, Graa. Celiano Cevallos, habló con @LaDataEc Ver más</p>
	<p>@DefensaEc ¡Contundente despliegue de personal militar en la provincia del Guayas! 🇪🇨 ➡️ Personal militar de @FFAAECUADOR, ejecutó un despliegue CONTUNDENTE Y MASIVO en la provincia del #Guayas, a fin de controlar armas, municiones y explosivos. 🙌 Ver más</p>
	<p>@ MuseosDefensaEC ¿Cuánto sabes sobre la Bandera del Ecuador? Aquí te compartimos algunos datos curiosos 😊 para que conozcas más sobre la historia de nuestro tricolor patrio. ec 🙌 Ver más</p>
	<p>@ MuseosDefensaEC El Museo #CasaDeLosTratados, en conjunto con el Distrito de Educación 01D03 Girón-Santa Isabel, conmemoró el Día de la Bandera Nacional ec. Ver más</p>

Seguridad y Defensa

 <p>El ministerio de Defensa desplegó 100 efectivos militares para atender la emergencia en Quito</p>	<p>@ La Posta El ministro de Defensa Giancarlo Loffredo informó que Las Fuerzas Armadas del Ecuador han desplegado 100 efectivos, 3 tanqueros y movilizarán 2 helicópteros para atender el incendio en Guápulo. Ver más Nota Referente: Ladata RadiolavozEloro Pública FM Radio Play Internacional El Comercio infored_ec TC El Expreso El Telégrafo ultimahoraecua Ecuavisa El universo Manabí al día 24 / 7 Radio Latina 96.5 FM Stereo My Own Boss Radio</p>
	<p>@Ejército Ecuatoriano Personal del Ejército Ecuatoriano se unió a las labores de combate del incendio que afecta a la ciudad de Quito. Los militares están trabajando para evitar que el flagelo continúe avanzando y destruya más zonas de la ciudad Ver más</p>

Miércoles, 25 de septiembre de 2024

Aniversario de la Escuela de Perfeccionamiento de Aerotécnico EPAE

 <p>El Gobierno ofrece recompensa por información que ayude a capturar a los responsables de los incendios en Quito</p>	<p>@ La Posta El Gobierno ofreció recompensa por información que ayude a capturar a los responsables de los incendios en Quito. Mónica Palencia, pidió a la ciudadanía llamar al 131 si tienen datos sobre “los actos terroristas”. Ver más</p>
	<p>@ Fuerza Aérea Ecuatoriana La Fuerza Aérea Ecuatoriana despliega en estos momentos desde #Taura, dos helicópteros H145 con rumbo a #Quito, para apoyar a mitigar los incendios forestales que afectan a la ciudad. Ver más</p>
	<p>Fiscalía abre investigación para determinar causas y responsables de los incendios en Quito. Primicias La Fiscalía abrió de oficio una investigación para determinar las causas y posibles responsables de los incendios forestales que afectan Quito este 24 de septiembre de 2024. Ver más</p>
	<p>@Fuerzas Armadas del Ecuador #Manabí En el cantón #Sucre, sector #ElMangle, Fuerzas Armadas del Ecuador llevaron a cabo operaciones militares de ámbito interno, donde se detectó una motocicleta con actitud sospechosa, que al notar la presencia militar, abandonaron una mochila que en su interior contenía: - 1 kg de SCSF (marihuana) - 15 fundidas de SCSF (marihuana) - 3 sobres de SCSF (pasta base) - 1 funda de SCSF Ver más</p>
	<p>@Fuerzas Armadas del Ecuador Fuerzas Armadas del Ecuador realizaron operaciones militares de ámbito interno en el cantón #Manta, durante una intervención, se logró la captura de un individuo en flagrancia, que en su poder tenía: - 90 dosis de SCSF (marihuana) - dinero en efectivo - 2 celulares - 3 armas blancas - Prendas militares Ver más</p>
	<p>@ Fuerzas Armadas del Ecuador #ElOro Fuerzas Armadas del Ecuador mientras realizaba operaciones de control de armas, municiones y explosivos en la parroquia La Avanzada, cantón #SantaRosa, detuvo la marcha de un vehículo tipo camioneta y durante el registro del vehículo se encontró una pistola traumática 9 mm. y municiones traumáticas 9 mm. Ver más</p>
	<p>@Ejército Ecuatoriano El Ejército Ecuatoriano, a través del Batallón de Infantería Motorizado N.º 39 Mayor Galo Molina, continúa sus operaciones de protección de fronteras en la parroquia El Chical, cantón Tulcán. Ver más</p>

Miércoles, 25 de septiembre de 2024
Aniversario de la Escuela de Perfeccionamiento de Aerotécnico EPAE

Coyuntura



La emergencia en Quito obligó a Daniel Noboa a suspender su agenda en la ONU y adelantar su regreso a Ecuador. Ecuavisa

El presidente Daniel Noboa no se quedará hasta el 27 de septiembre en Estados Unidos, según lo tenía previsto. Este martes, ante los [incendios forestales de gran magnitud](#) que afectan a Quito, el Mandatario anunció su regreso anticipado. [Ver más](#)



Ecuador y República Dominicana anuncian el lanzamiento de negociaciones para un Acuerdo Comercial. TC

Este martes, 24 de septiembre de 2024, el presidente de la República, Daniel Noboa, y su homólogo de República Dominicana, Luis Abinader, anunciaron el inicio de las negociaciones para un Acuerdo Comercial de Alcance Parcial entre ambos países. [Ver más](#)



Asamblea aprueba resolución para solicitar orden de detención contra Nicolás Maduro. El Comercio

Durante la sesión número 962 de la Asamblea Nacional del Ecuador, se debatió una resolución para exhortar al presidente de la República, Daniel Noboa, a solicitar una orden de detención contra el mandatario venezolano Nicolás Maduro Moros ante la Corte Penal Internacional. [Ver más](#)



El crecimiento económico de México con el presidente Andrés Manuel López Obrador (AMLO) ha sido el más bajo en los últimos 36 años, de acuerdo con datos del INEGI. Ultima hora

El Producto Interno Bruto (PIB) ha registrado un promedio de 0.9% durante su mandato, inferior al de sus antecesores Enrique Peña Nieto (1.9%), Felipe Calderón (1.5%) y Vicente Fox (1.8%). [Ver más](#)

Opinión



Sequía, hambre y urgencia social. Yasmín Salazar Méndez. Primicias

Se prevé que el cambio climático, en todas sus manifestaciones, afectará la seguridad alimentaria a través de la disminución de la productividad agrícola, la reducción de los ingresos, la interrupción de los sistemas de distribución de los alimentos, la inestabilidad de los precios, el menor contenido de los nutrientes de algunos productos alimenticios y cambios en los mercados de alimentos. [Ver más](#)

Miércoles, 25 de septiembre de 2024
Aniversario de la Escuela de Perfeccionamiento de Aerotécnico EPAE

	<p>Ecuador oscuro. Mónica Varea. El universo ¡Susi, por favor, deja de jugar con las velas!, era la cantaleta de mamá cuando se “iba la luz”. Mi hermana era imparable. Se unía los dedos con la cera derretida, hacía unos perfectos dados amasándola sin dejar que se enfriara, dibujaba caminos en la mesa roja del comedor del diario. Ver más</p>
	<p>Actuar con contundencia contra la violencia. El Expreso Pensar que la violencia se puede combatir exclusivamente en las calles es utópico. Lo sucedido en Guayaquil, en la vía a Daule, evidencia que la situación se desbordó y que el terror que viven zonas como Durán terminará por regarse al resto del territorio nacional. Ver más</p>

Radio y Televisión

	<p>Situación de incendios forestales en Quito. Mención Ministro de Defensa. Ecuavisa 24-Sept-2024</p>
	<p>Autoridades verifican acciones para controlar incendios forestales. Mención FF.AA. Teleamazonas 24-Sept-2024</p>
	<p>Comentario de Juan Xavier Benedetti sobre las bases militares. Radio Centro 24-Sept-2024 Ver más</p>
	<p>Fortalecen seguridad. Mención FF.AA. TC 24-Sept-2024</p>
	<p>Operativos preventivos. Mención. Armada del Ecuador. TC 24-Sept-2024</p>